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令和６年第２回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  令和６年２月６日（火） 

午後１時３０分～午後２時１０分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 視聴覚ホール 

 

３ 出 席 者  教育長    山口 武士  

        教育長職務代理者  宮  陽 一 

委 員    深井 美千代 

委 員    横田 豊三郎 

委 員    深野 はるみ 

 

４ 署名委員  委員    深野 はるみ 

 

５ 説明職員  教育部長   磯谷 雅之  

学校統括監   武田 圭介 

教育政策課長   中島 雄一  

生涯学習課長   土田 宗孝  

学校教育課長   大竹 宏治  

小中学校連携教育推進担当課長   西 嶋  環 

教育相談室長   関﨑 純也  

鶴瀬公民館長   中田 正義  

南畑公民館長   落合 一志  

水谷公民館長   岡  義 朗 

水谷東公民館長  利田 教子  

水子貝塚資料館長  和田  晋治 

学校給食センター所長  江口  総介 

文化・スポーツ振興課長 下田 恭裕 

 

６ 事務局職員 教育政策課副課長  林  友 幸 

 

７ 傍 聴 者  ０名 

 

８ 議題及び議事の大要 

 日程第一 議事事項 
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議案第３号 令和５年度富士見市一般会計補正予算案について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

 

議案第４号 工事請負契約の締結について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

 

議案第５号 工事請負契約の締結について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

 

議案第６号 市指定文化財の指定について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

 

議案第７号 第２次富士見市文化芸術振興基本計画の策定に係る意見聴取について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 
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会議の進行状況 

 

開会 

山口教育長  開会宣言（午後１時３０分） 

事 務 局  前回の会議録の朗読 

山口教育長  署名委員に深野委員を選任します。 

 

日程第一 議事事項 

議案第３号 令和５年度富士見市一般会計補正予算案について 

資料に基づき、教育部長及び各課所室館長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

 山口教育長  「議案第３号 令和５年度富士見市一般会計補正予算案について」を

原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第３号 令和５年度富士見市一般会計補正予算案について」は

原案のとおり議決されました。 

 

議案第４号 工事請負契約の締結について 

資料に基づき、教育部長及び教育政策課長が説明を行った。 

以下、質疑。 

 深野委員  ゼロ債務とはなんでしょうか。 

 教育政策課長  ゼロ債務とは、工事の前年度に契約を締結し、次年度に支払いを行う

ことです。入札契約事務を前年度内に終えることで工事の早期着手を目

指すものです。 

 深野委員  体育館は工事期間中、使えないのでしょうか。 

 教育政策課長  工事期間中は使うことができません。体育館で行う授業については、

校庭で行う授業と時期を入れ替えるなど工夫して対応します。部活動に

ついては他校の体育館や市民総合体育館を利用できるよう配慮します。 

 宮 委 員  今回は第１期工事ですが、第２期ではどのような工事を行うのでしょ

うか。 

 教育政策課長  第１期工事では体育館の空調設置工事と長寿命化工事を行います。第

２期工事以降は、校舎特別教室棟と普通教室棟について、外部と内部に

わけて順次施工する予定です。 

 深井委員  入札一覧に書かれた無効とは何でしょうか。 

 教育政策課長  複数の入札が同日に行われる場合、金額の大きいものから開札します。

落札した業者は、続けて行われる案件において落札できないルールであ
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ることから、無効と記載されます。 

 山口教育長  「議案第４号 工事請負契約の締結について」を原案のとおり議決し

てよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第４号 工事請負契約の締結について」は原案のとおり議決さ

れました。 

 

議案第５号 工事請負契約の締結について 

資料に基づき、教育部長及び教育政策課長が説明を行った。 

以下、質疑。 

 深井委員  請負金額と入札金額が異なるのはなぜでしょうか。 

 教育政策課長  請負金額は税込み価格、入札金額は税抜き価格です。 

 山口教育長  「議案第５号 工事請負契約の締結について」を原案のとおり議決し

てよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第５号 工事請負契約の締結について」は原案のとおり議決さ

れました。 

 

議案第６号 市指定文化財の指定について 

資料に基づき、教育部長及び生涯学習課長が説明を行った。 

以下、質疑。 

 横田委員  鶴瀬駅開設の石碑に記された寄付額１０円とは現在の価値ではどのく

らいなのでしょうか。 

 生涯学習課長  一概に比較することは難しいのですが、一例としては、現在の小学校

教師の初任給が２０万円前後、当時の初任給は１２円から２０円程度と

いわれています。 

 横田委員  鶴瀬駅設置の経過が来迎寺の石碑に書いてあります。 

 生涯学習課長  担当に伝え参考にいたします。 

 宮 委 員  氷川前遺跡出土銅鋺の展示を行う予定はありますか。 

 生涯学習課長  令和６年度に実施予定の科学分析結果を踏まえ、活用を図ります。 

 山口教育長  「議案第６号 市指定文化財の指定について」を原案のとおり議決し

てよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第６号 市指定文化財の指定について」は原案のとおり議決さ

れました。 
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議案第７号 第２次富士見市文化芸術振興基本計画の策定に係る意見聴取について 

資料に基づき、教育部長及び文化・スポーツ振興課長が説明を行った。 

以下、質疑。 

 深井委員  検討経過について、令和５年９月８日のアドバイザー協議に出席した

アドバイザーは誰でしょうか。 

 文化・スポーツ振興課長  東京大学大学院研究員の長嶋由紀子氏と青山学院大学准教授の中村美

帆氏です。 

 深井委員  基本目標４支えるの施策について、多様な財源の活用とは、具体的に

何でしょうか。 

 文化・スポーツ振興課長  基金や一般財源等を活用する予定です。 

 山口教育長  第２次文化芸術振興基本計画は、子どもたちへのアウトリーチ活動を

重点施策としています。教育委員会としてもアウトリーチ活動の拡充に

向け一緒に協力して取り組んでいきたいと考えています。 

 山口教育長  「議案第７号 第２次富士見市文化芸術振興基本計画の策定に係る意

見聴取について」を原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第７号 第２次富士見市文化芸術振興基本計画の策定に係る意

見聴取について」は原案のとおり議決されました。 

 

閉会 

山口教育長  閉会宣言（午後２時１０分） 

 

 


